

# Les Témoignages que vous avez le plus appréciés en 2011

Ces témoignages écrits ou vidéos mis en ligne au cours de l'année 2011 vous ont marqués.

20/01/2012

A travers ces témoignages, vous avez découvert des personnes qui ont répondu à l'appel de Dieu, leurs initiatives, leurs actions concrètes et les implications de l'esprit de l'Opus Dei dans leur vie quotidienne.

- En décembre

## Mailys ou la joie de vivre

Mailys, actuellement en recherche d'emploi nous parle de sa vocation.

- En novembre

## Comment concilier travail et vie familiale ?

Mamatsi, une employée du Centre Médical Monkolé, en République Démocratique du Congo, demande au prélat de l'Opus Dei quelques conseils pour concilier travail et vie familiale.

- En octobre

## Natasha: un défi à Saint-Pétersbourg

Natasha vit à Saint-Pétersbourg. Après avoir découvert le catholicisme, elle a quitté son travail pour mettre en route une maison d'éditions qui diffuse des livres de spiritualité.

- En septembre

## **Les gens me demandent *comment fais-tu pour être toujours de bonne humeur ?***

Témoignage vidéo d'Eric et de Jean Marie, membres de l'Opus Dei dans un village provençal du sud de la France. Eric est négociant en fruits et légumes, et Jean Marie est le boulanger du village.

- En août

## **Des jeunes racontent leurs JMJ**

Des jeunes du Club Frehel dont l'aumônerie est confiée à la prélature de l'Opus Dei nous font partager leur expérience des JMJ. De la Bretagne mais aussi de toute la France, 50 000 jeunes ont vécu ces journées inoubliables.

- En juillet

## **Des vacances en famille**

Sylvie se prépare à partir en vacances avec son mari et ses 6 enfants. Elle nous confie quelques secrets pour ne pas laisser sa vie chrétienne à la maison.

· En juin

### **Françoise, une mère de famille comblée**

Françoise est très fière des multiples aspects de son travail de mère de famille. Elle nous raconte comment la vie de prière l'aide à voir les âmes de ses enfants et de son mari à travers les tâches quotidiennes d'une maman.

· En mai

### **J'étais à la béatification de Jean Paul II**

Antoine faisait partie des 700 pèlerins qui sont allés à Rome en bateau depuis Toulon.

- En avril

## **Une semaine de révision pas comme les autres.**

C'est la première semaine des vacances, mais aussi l'approche du bac ! Un groupe de lycéennes du club Fontneuve et un groupe d'étudiantes d'Avrainville se sont retrouvées à Couvrelles du 8 au 15 avril pour la déjà traditionnelle semaine d'étude. Etude, sport, détente et occasions offertes pour approfondir sa vie chrétienne font la trame de cette semaine sympathique et riche en rencontres diverses.

- En mars

## **Rémi, l'homme à tout faire**

Rémi est numéraire de l'Opus Dei. Le célibat apostolique qu'il vit lui permet d'être disponible pour s'occuper d'une résidence d'étudiants

et d'un club de jeunes, et de plein d'autres choses encore...

· En février

### **Avoir été touché par Dieu m'a montré un chemin de vie**

Jan a connu l'Opus Dei en République tchèque. Hébergé dans une famille d'accueil, il est en France pour un an, dans le cadre d'un programme d'échange scolaire.

· En janvier

### **Les JMJ auront un effet durable**

Yann est l'un des responsables de Lourmel, une résidence d'étudiants à Paris dont l'aumônerie est confiée à l'Opus Dei. Il ira à Madrid aux JMJ avec plusieurs jeunes.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ca/article/les-  
temoignages-que-vous-avez-le-plus-  
apprecies-en-2011/](https://opusdei.org/fr-ca/article/les-temoignages-que-vous-avez-le-plus-apprecies-en-2011/) (02/02/2026)